

## Père complainte

Un homme dans son village était bien connu  
Pour les problèmes qui chaque jour l'accablaient  
Soupirant, gémissant, soufflant, sans retenue  
Tout au long de l'année et plus, il se plaignait.  
Son champ bien trop loin, sa clôture de travers  
Sa femme têtue, son travail jamais fini  
Il ne voyait chez lui que sa propre misère  
Chaque détail était matière à souci.  
Au village et aux alentours les paysans  
Pouvaient entendre tout le jour ses plaintes  
Et par un jeu de mot, de lui se moquant  
Le surnommaient ainsi « père complainte ».  
Mais voilà qu'un jour, un pauvre homme fit halte chez lui  
Il lui raconta ses malheurs, toute la soirée  
Puis le vagabond à son tour lui conta sa vie  
Et l'écoutant, il senti ses larmes monter  
Tant, malgré une existence misérable  
Après tant d'épreuve et tant d'adversité  
Le pauvre trouvait la vie assez agréable  
Ce qu'il ne voulait pas, par ses peines gâcher.  
Touché par cette âme si simple et bienheureuse  
La futilité de ses plaintes lui apparue  
Il rejeta ses habitudes pleureuses  
Au village « père complainte » on ne reconnaissait plus.  
Amis, de la vie ne vous plaignez donc pas trop  
Quelqu'un, toujours, portera un plus lourd fardeau.

03/2017

